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「行徳の景観まちづくりに関するアンケート」結果 

2024年11月17日、「行徳・南行徳神社めぐり」

当日に、市川市街づくり整備課が、実行本部
前テントにて「行徳の景観まちづくりに関する
アンケート」を実施しました。 
 

ご協力いただいた皆様に、改めてお礼申し上
げますとともに、本資料にて結果をご報告いた
します。 

●実施日時 
 2024年11月17日（日） 10：00-15：00 
 
●方式 
 左の書式による自記式アンケート 
 
●回答者数 
 137人（内訳はスライド２） 

1 行徳まちづくり協議会2024 



Q1 回答したご本人について教えてください。 

2 行徳まちづくり協議会2024 
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※ 回答数 136 ※ 回答数 135 
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非常に関心がある 関心がある あまり関心がない 関心がない 

Q2.行徳の景観に関心をお持ちですか？ Q3.行徳の景観に満足していますか？ 
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Q4.旧行徳街道沿いの歴史的な建物につ
いてどう思いますか？ （複数回答） 

Q5.旧行徳街道沿いの景観を損ねている
と思うものはありますか？(複数回答 任意) 
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郷土の歴史を伝達する人材の育成と内外へのPR 
各寺社の文化財公開 
持続可能な街の取組をもっとふやしたい 

歩道が狭い／歩道の整備不足／ちょっと車が多いかな 

１年中、歴史を訪ねる人々が歩ける歩道、樹木保存、案内看
板等／ごみの不法投棄、ごみ出しの放置 

その他 自由記述 その他 自由記述 
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ご意見、ご感想について自由にご記入ください。 （任意） 

今の景観がとてもステキです。  

自転車が通りやすい道にして欲しい  

貴重な建物は残してほしいです。  

道が狭いので歩道を確保して欲しいです  

毎年楽しく参加してます。ありがとうございました。  

今でも充分に楽しませていただいてますがもっと良くなるのを楽しみにしてます。  

景観の向上はエリアの価値を上げることになるのでぜひ取り組んで頂きたいです。  

楽しく神社巡りできました。  

新しいものと古いものの融合が大切だと思うので双方のよさを活かした街づくりを期待したいです。  

この地域は古い街並みが残っていて、子供達に知ってもらうのにすてきな街だと思います。新しい開発も進ん 

 でいますが、残してほしいと思います。  

また来ます  

歩道の整備をしてほしい。  

行徳の地名のように行って得する行徳の心が重要と思います。  

防犯や災害時の安全にも配慮いただけているなら、現状問題ありません。  

行徳の歴史を大事にしたいです  

行徳に住んで３６年とても気に入った町です。寺社めぐりも毎年楽しみにしています。 

景品が受け取れなくて残念でした。  

国府台のような風致地区まではいかなくとも、景観を良くしてほしいです。コンビニとコインパーキングくらいは  

ありがとうございます。 

那須や箱根のような看板色規制もありかもしれませんね  

少し調べると歴史深い建物が多くゆっくりめぐるのにとても良い地域だと思います。広く知られてほしいです。  

伝承館のような場所をもっと作ってほしい  

古い木がたくさんあっていいと思います。 
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ご意見、ご感想について自由にご記入ください。 （任意） 

歴史ある町が良いと思います。  

すてきな景観がたくさん残ると良いなと思います。  

いつも楽しいイベントをありがとうございます。景観を維持するのは大変だと思います。子供達がいつでも歴史   

 に触れあえることができて感謝です。 

行徳はたいへん住みやすいです  

川や海が近くにあるので、その美しい景観を活かしたカフェやレストランがあったら嬉しいです。江戸川区へ 

 もっと早く渡れる橋や船があると良い。  

来年もたのしみにしています  

昔の街道の景観（建物含む）を大事にして欲しい。  

昔の景観をいつまでも残して下さい。  

古い建物を大切にされているのがわかります。他、古い木もすぐに伐採せずに保存できるようにお願いしま 

 す。行徳ふれあい神社めぐりの時、近所の人達も参加して高知のようにおもてなしができる街になってくれると 

 良いと思います 

お寺や神社の多い町ですので、すてきだと思います。大きなご神木を残してほしいのですが、神社内に弱って 

 いる木も多く、安全面に気を配っていただけたら安心です 

神社巡りで子供達も色々興味を持っているので、伝統と歴史を守りながら次の世代につながる街づくりを広め 

 てほしい 

本行徳は歴史的な価値のある地域なのでこの伝統はずっと後世まで残してほしい。このような地域を知る取り 

 組みは続けてほしいと思います。 

古い建造物は大切に残しつつ、新しい街づくり理想的。防災上新しくしなければならないものもあると思います。 

旧道を歩行者や自転車が安全に通れるようにしてほしいです。  

旧行沿いがとてもせまいので子どもが歩くと心配、もう少しどうにかしてほしい。   

古いものは壊さず残していただき、その意味を伝える取り組みが必要かと思います。  
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ご意見、ご感想について自由にご記入ください。 （任意） 

歩道の整備が必要、子供が危ない  

今までの歴史の中でつかわれていたものなどをつかってみたり 生かしたりしてもいいと思います。  

景観づくり大変だとおもいますが、がんばってください。  

行徳に昔居りましたので景観は保持保全してほしいです。  

活気がある素晴らしい街づくりとりくみと感じます。企画ありがとうございます。  

歴史的なものはなくしたらとりかえしがつかないので、残ってほしいと思います。  

街大好き  

プロの写真家、画家などに上記問４，問５などを評論していただく、定例会等（奈良 京都などの事例研究）  

今の雰囲気を残しつつ未来を感じる街づくりに期待します。  

景品が今年は抽選でなく、条件を満たせばもらえる点が良かった。せっかく、神社めぐりをしても抽選に外れて 

 希望の品がもらえなく参加者ががっかりすることになっては運営さんも本望ではないでしょう。  

旧道の歩道がせまいので整備して欲しいです。川沿いの道もデコボコで・・・  

里見八犬伝をピーアルしてほしい  

旧道沿いの高い一戸建てはいやだ 

公園がもっとほしい、緑の広場など江戸川沿をもっと整備して気軽に立ち寄れるようにするなど  

良く車では通りますが初めて歩いてみました。  

たくさんのご意見、ご感想ありがとうございました！ アンケートを見て気づい
たことはもちろん、景観まちづくりに向けたご意見、アイディア等ございました
ら、ぜひご連絡下さい。 #行徳まちづくり協議会 


